



倉橋っ子供り

5月号
令和5年5月1日



日曜参観・PTA 総会 ありがとうございました ～「チーム倉橋」で倉橋っ子を見守り、育む～



新学期がスタートして3週間。1年生もすっかり学校生活に慣れ、休憩時間には6年生と一緒に運動場で元気いっぱい遊ぶ姿が見られるようになりました。4、5月の生活目標は「自分からあいさつ」です。今年度の挨拶の合い言葉「大きなあじさい」が学校中に咲いて、清々しい気持ちになります。「**大きな**声で・**あ**いてを見て・**い**ぶんから**き**きに・**い**つでもどこでも誰とでも」できる挨拶を目指して皆で頑張っています。

さて、保護者の皆様におかれましては、4月30日（日）の日曜参観とPTA総会にご参加くださり、ありがとうございました。新しい学年になって初めての参観日。保護者の方に見守られ、張り切って手を挙げる姿や、少し緊張しながらも自分の考えをしっかりと伝える姿など、発達段階に応じて集中して課題に取り組む様子を見ていただけたことと思います。また、PTA総会にも多数ご出席くださったことに感謝いたします。本年度のPTA活動や各専門部の活動の計画を共有することができました。コロナ禍前のPTA行事も、基本的な感染症対策を行いながら少しずつ実施できるようになり、保護者の方同士のつながりがさらに深まることを願っています。

本年度も小中が共に学ぶ「倉橋学園ならではのよさ」と魅力いっぱいの「郷土倉橋のよさ」を実感できる学習活動を充実させ、学校教育目標である「かかわり つながり 学び続ける」倉橋っ子を育てていきたいと考えています。総会前の挨拶でもお伝えしましたように、子供たちはみんな伸びる力をもっています。みんなよくなろうとしています。保護者の皆様には、これからも子供たちの努力や成長をしっかりと認め、褒めてあげてほしいと思います。そして、学校・家庭・地域で力を合わせ「チーム倉橋」で、心も体も健やかな子供たちを見守り育てていきましょう。どうぞよろしくお願ひします。

～授業参観・PTA 総会の風景より～

【2年生】算数
「午前」「午後」を使って時刻を正しく言えるようになりました。



【1年生】国語
大好きな詩の音読をおうちの方に聞いてもらいました。



【ひまわり】自立活動
学習した言葉を使ってカルタを作って遊びました。



【3年生】算数
わり算の計算の仕方をグループで説明し合いました。



【4年生】算数
折れ線グラフのかき方をみんなで考えました。



【5年生】国語
お題にぴったり合う言葉を考え、その理由を発表し合いました。



【6年生】学級活動
「アンガーマネジメント」(怒りと上手く付き合う方法)について考えました。



【PTA 総会】
総会の後、各部会に分かれて本年度の活動計画を立てました。ご協力ありがとうございました。



絵本の読み聞かせ・倉橋図書館の利用 ～読書活動の充実～

倉橋小学校の1日のスタートは、「読書タイム」で始まります。8時10分から10分間、どの教室でもお気に入りの本を開いて読書に集中する子供たちの姿が見られます。そして、毎月1回この時間に、絵本会「宝島くらはし」の皆さんにご来校いただき、読み聞かせ会も行っています。季節や行事、作家などテーマを決めて、心に響く素敵な絵本を読んでくださいます。子供たちは目を輝かせて聴き入り、瑞々しい感性で感想を伝えています。また、先日は3、4年生が倉橋図書館を訪れ、図書館の利用の仕方や図書の分類等について学び、実際に読みたい本を見つけて貸出を受ける体験をしました。

読書は子供たちの語彙を増やし、ことばの力や豊かな心を育みます。学校では、読書環境を整え、読書活動の充実に取り組んでいきます。ご家庭でもぜひご家族でブックトークを楽しんだり読書の時間を確保したりするなど、ご協力をお願いします。



絵本会「宝島くらはし」
 中川先生 戸田先生 久保先生
 田中先生 森本先生 石丸先生
 深見先生 よろしくお祈りします。

交通安全教室 歩行者編【1・2年生】自転車編【3年生】



安全に気を付けて上手に渡ることができました。



4月21日（金）に呉警察署音戸分庁舎、倉橋地区の駐在所の方、交通安全協会の皆さんにご来校いただき、1、2、3年生対象の交通安全教室を行いました。1、2年生は、実際に学校周辺を歩いたり横断歩道を渡ったりして、安全な歩行や道路の横断の仕方について学習しました。「立ち止まって左右をしっかりと確認すること」「手を挙げて渡ること」の大切さを、体験を通して実感することができました。3年生は、自転車の正しい点検の仕方や安全な乗り方について学びました。ビデオを視聴し、走行のきまりやマナーを守ることの大切さについても学び、交通安全への意識を高めることができました。

※自転車については、お子さんの安全・安心のため、ヘルメットの着用や保険の加入にご協力ください。

避難訓練【火災】

4月28日（金）に火災を想定した避難訓練を行いました。今年度初めての避難訓練でしたが、子供たちは放送をよく聞いて、黙って素早く運動場に避難し整列することができました。避難の際の約束「**お**さない」「**は**しらない」「**し**ゃべらない」「**も**どらない」を守って落ち着いて行動することができていました。本年度も事前指導を確実に行って避難訓練に臨ませ、訓練後には「振り返り」を行い、防災意識を高め「自分の命を自分で守る」力を育てていきたいと思っています。

また、12日（水）には、スクールバスにおける児童の置き去りを未然に防ぐために、スクールバス通学の児童を対象に「クラクションを鳴らす訓練」も実施しました。車内に閉じこめられた時に周囲に助けを求められることができるよう、一人一人が実際にクラクションを鳴らして緊急時の対処方法を体験しました。スクールバス運行业者とも連携し、児童の乗車・降車時の安全確認を確実にを行うことを継続してまいります。



「クラクションを鳴らす訓練」

6年生がリーダーとして大活躍！



時間いっぱい隅々まで掃除ができましたか。

6年生さん、ありがとう。

4月20日（木）から1年生を迎えて縦割り班活動を開始しました。初めての顔合わせでは、自己紹介をした後、6年生のリードにより縦割り班掃除や遊びの計画を立てました。早速始まった縦割り班掃除では、高学年が丁寧に担当場所や掃除の仕方を教えたり、自らの行動でよいお手本を示したりしてくれるので、どの学年も時間いっぱい無言掃除をすることができています。掃除終了後は班ごとに掃除の仕方を振り返り、手洗いも徹底しています。

また、6年生は、1年生の朝の準備、給食の配膳や片づけの手伝いもしています。進んでかわり優しくお世話をしてくれる6年生のおかげで1年生は安心して笑顔で楽しく学校生活をおくることができています。

- PTA会費より、新入生のスタイラスペン、3年生の国語辞典を購入していただきました。ありがとうございます。
- 明日から始まるゴールデンウィーク期間中も、状況に応じた感染症対策をはじめ、お子さんの健康・安全管理に十分ご配慮いただき、元気に安全に過ごすことができますようご支援ください。

スクールカウンセラー相談日

本年度も本校にスクールカウンセラーの小谷 恵美先生が来校し、カウンセリングを行います。年間の日程等は別途お知らせしたとおりです。事前予約が必要ですので、担任または養護教諭までご連絡ください。

